



52 HERIDOS. Paris, Sept. 15 (AP). Algunas de las ambulancias que trasladan a las 52 personas heridas que dejó la potente bomba que estalló hoy, en la oficina donde se tramitan licencias de conducir.

Tras este nuevo atentado terrorista en Europa, se ha decidido realizar una urgente conferencia entre varios países europeos, para contrarrestar el creciente terrorismo.

México y Bancos en un punto peligroso

Washington, Sept. 15 (UPI). México y los bancos han llegado "a un sitio estrecho y peligroso en sus negociaciones sobre la próxima ronda de negociaciones", advirtió hoy en un editorial el diario "The Washington Post".

"El Fondo Monetario Internacional es el mediador

central entre los países latinoamericanos deudores, y sus acreedores, y su director, en su reunión del Lunes pasado, dio un paso extraordinario: para aumentar las presiones por un progreso revirtió su procedimiento habitual".

—Pasa a la página 35—

Apoyan reelección Secretario de ONU

Naciones Unidas, Sept. 15 (UPI). El presidente saliente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Jaime de Pinillos, se pronunció hoy en favor de la reelección del Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

De Pinillos, que ha representado a España durante

dos décadas en la ONU, hizo este comentario en una reunión con periodistas con motivo de concluir su mandato.

Es inusual que un presidente de la Asamblea General se pronuncie por la reelección del Secretario General, pero la actitud de

—Pasa a la página 35—

EE.UU. lamenta retiro guerrilleros de diálogo

Washington, Sept. 15 (AP). El departamento de Estado lamentó hoy la decisión de los guerrilleros salvadoreños de no participar en las conversaciones de paz con representantes del gobierno tal como se había acordado a fines de semana.

"Estados Unidos respal-

da el compromiso del presidente (José Napoleón) Duarte al diálogo y lamenta que los dirigentes guerrilleros hubieran optado por romper el compromiso hecho en México de reanudar las conversaciones", dijo el portavoz del

—Pasa a la página 47—

Muy radicalizada la Conferencia GATT

Punta del Este, Uruguay, Sept. 15 (UPI). Más de 70 países participarán hoy en la apertura de la conferencia del Acuerdo General de Aranceles y Comercio, bajo el anuncio de una gran radicalización de sus posiciones.

El presidente de Uruguay, Julio Sanjinetti, abrirá la conferencia con un discurso improvisado, según fuentes de la residencia, se referirá a la situación actual del comercio mundial y exigirá su liberalización.

Mientras tanto, un funcionario del GATT dijo que "la dureza de las parte

que se advierte hoy día, es sintoma de que habrá negociación" en Punta del Este.

La disputa por el mercado mundial agrícola y la inclusión en las normas del comercio del GATT del tema de los servicios, centran el interés de las delegaciones en el inicio de la reunión.

En el tema agrícola un grupo de países latinoamericanos y desarrollados exigen el inmediato desmantelamiento del proteccionismo y los subsidios a las exportaciones, mientras la Comunidad Económica

—Pasa a la página 13—

Deuda amenaza la forma de vida A.L.

Vancouver, Sept. 15 (AP). La deuda externa de América Latina es "una bomba de tiempo que amenaza socavar no sólo la estabilidad del sistema financiero internacional sino también nuestra misma forma de vivir", dijo hoy el primer ministro de Canadá Brian Mulroney ante la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP).

En un discurso al inaugurar la reunión anual de la Sociedad de diarios del continente, Mulroney subrayó la necesidad de que se le permita a los países de América Latina una mayor flexibilidad en la reneociación y refinanciamiento de sus deu-

das y un mayor acceso al mercado internacional.

Mulroney subrayó durante su discurso las relaciones comerciales, culturales y de otro tipo entre Canadá y los países de habla hispana y del Caribe y lamentó que en algunos países como Chile y Nicaragua no exista libertad de prensa.

También rechazó "la exportación de revoluciones", y la intervención de terceras partes en América Central así como el aprovisionamiento de armas a grupos en lucha en la región.

—Pasa a la página 29—

Accidente de avión rebelde en Honduras

Tegucigalpa, Sept. 15 (AP). Un avión DC-3 con seis personas a bordo, que presuntamente transportaba medicinas y pertrechos militares para los rebeldes

—Pasa a la página 44—

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DIA LIBRE. Atlantic City, Sept. 15 (Reuters). Miss Tennessee, Kelly Cahs, nueva Miss América, juguetea en la playa hoy, al tomar el día libre después de haber concedido numerosas entrevistas durante los últimos dos días.

Alza en la Bolsa de N. Y.

Nueva York, Sept. 15 (AP). La Bolsa experimentó hoy altibajos, pero cerró con alzas marginales tras las cuantiosas pérdidas de la semana pasada.

Los analistas dijeron que se habló nuevamente de que la Junta de Reserva Federal podría reducir en los próximos meses su tasa

—Pasa a la página 35—

Corazón Aquino viaja a los E.U.

Manila, Filipinas, Sept. 15 (UPI). La presidenta Corazón Aquino partió hoy con destino a Estados Unidos para solicitar al presidente Ronald Reagan y la comunidad bancaria ayuda financiera para enfrentar los graves problemas

económicos que heredara de la era de Marcos.

Aquino recibió como saludo una salva de 21 cañonazos al subir las escaleras del avión, en vuelo comercial regular de Aerolíneas

—Pasa a la página 44—

Peor año para la libre expresión

Vancouver, Canadá, Sept. 15 (UPI). La Comisión de Libertad de Prensa de la Sociedad Interamericana de Prensa inició hoy su debate semestral con un informe de su presidente, Wilbur Landry, que declaró este año como "uno de

los peores", para la libertad de expresión en las Américas.

Landry, del diario St. Petersburg Times del estado de la Florida, dijo que desde la asamblea anual de

—Pasa a la página 13—

Premier israelí se reúne con Reagan

Washington, Sept. 15 (UPI). El primer ministro de Israel, Shimon Peres, se reúne hoy con el presidente Ronald Reagan para discutir una agenda que incluye el apoyo de Estados Unidos a una conferencia internacional de paz en el Medio Oriente y los planes para promover el crecimiento

económico israelí.

Antes de la entrevista un funcionario estadounidense se advirtió a los periodistas que "no deben esperarse acontecimientos espectaculares", pero señaló que han habido "progresos sostenidos y positivos ha-

—Pasa a la página 47—



BOMBA EN OTAN. Munich, Alemania Occidental, Sept. 15 (AP). Autoridades inspeccionan los daños causados por una potente bomba en este edificio, donde hay oficinas de la OTAN, y de una línea aé-

rea. En Europa Occidental hay gran preocupación por el estallido de un creciente terrorismo, y esta semana se realizará una urgente sesión europea, buscando contrarrestarlo.